

Demi Moore celebra su primer Globo de Oro, recuerda que director la llamó “popcorn actress”

El Ciudadano · 6 de enero de 2025

La artista de 62 años de edad ganó el premio tras interpretar el papel de Elisabeth Sparkle en la película "La Sustancia"



La actriz estadounidense de 62 años de edad, **Demi Moore**, celebró su primer Globo de Oro luego de 45 años de trayectoria artística, tras interpretar a Elisabeth Sparkle en la película «La Sustancia».

Te podría interesar: Elton John confiesa que perdió visión en un ojo por una infección, «va sanando lento»

La artista «arrebató» el premio a las otras nominadas como a Karla Sofía Gascón, por su papel en «**Emilia Pérez**»; Cynthia Erivo en «**Wicked**»; Mikey Madison, «**Anora**»; Zendaya en «**Rivales**» y Amy Adams en «**Canina**».

“Estoy en estado de shock. Llevo mucho tiempo en esto, más de 45 años, y es la primera vez que gano algo como actriz. Me siento muy agradecida”

Demi Moore

Actriz

Durante su discurso, Demi Moore recordó que hace mucho un productor le dijo que **sólo sería una “popcorn actress”**, es decir, una actriz de películas comerciales.

“Yo ya había entendido que el reconocimiento no sería algo que se me permitiría tener en mi carrera, que podría hacer películas que tuvieran éxito, que ganaran mucho dinero, pero que no sería nunca reconocida. Y me lo creí, y me lo creí, y eso me corroyó con el tiempo, hasta el punto de que hace unos años pensé que tal vez esto era todo”

La Sustancia es una película dirigida por Coralie Fargeat y aborda la crisis que enfrenta Elisabeth Sparklel (Demi Moore), porque es una mujer madura que «ya no es joven ni bella», por lo que su carrera termina, lo que la lleva a experimentar con un proyecto que presenta una réplica mejorada más joven y atractiva del interesado.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)